3. <u>Tag</u>

Vom Sterben und vom Tod

Heute moderieren Frau Korte und Herr Koschnik in der Großgruppe.



Nach dem Begrüßungsritual mit Band und Lied wird die neue Mitte und das Tagesthema vorgestellt: Vom Sterben und vom Tod.



Zuerst hören wir ein neues Kapitel aus dem Buch vom Hasenstall.

Nun lernen wir anhand eines Filmausschnittes ein Hospiz kennen und die Ehrenamtlichen Teammitglieder erzählen in der Kleingruppe von ihrer Arbeit in der Hospizgruppe. Dann überlegen auch die Kinder, was sie selber für einen Schwerkranken tun möchten.



Woran erkennt man, dass ein Lebewesen gestorben ist und was passiert überhaupt nach dem Tod? Ein weiteres Kapitel aus dem Buch vom Hasenstall und ein Filmausschnitt lässt die Kinder intensiv darüber nachdenken.

Dann malt jedes Kind seine eigene Danachvorstellung. Wie möchte ich, dass mein Leben nach dem Tod aussehen könnte?





Nach der Pause werden uns in einem Filmausschnitt die Aufgaben einer Bestatterin gezeigt. Frau Schröder vom Bestattungsinstitut Brinker erklärt uns dann in der Friedhofskapelle noch ausführlich ihre Arbeit.



Die Kinder lernen Sarg und Urne kennen,



malen sogar einen Sarg an





und machen einen informativen Gang über den Schapener Friedhof.



Die Klasse bedankt sich bei Frau Schröder mit einem kleinen Geschenk und singt für sie das Abschiedslied.







Ein Erinnerungsfoto an der Trauer- und Gedenkstätte rundet diesen Tag ab.